



憧れと誇り

校長 横山 圭介

先月8日(土)の運動会は、前日までの雨空に開催が危ぶまれましたが、当日は暑すぎず寒すぎずの好天に恵まれ、多くの方に御参観いただくことができました。

各学年の徒競走採点も復活し、高学年のみではありますが、団体競技(綱引き)、紅白リレーなどの採点競技も実施したことで、少し運動会らしさを取り戻せたように思います。

入学してまだ半年のあどけなさの残る一年生から、しなやかで力強い演技を見せるだけでなく、様々な係として運動会の運営にも活躍した六年生まで、すべての学年の子どもたちが、精一杯の力を出し切り、練習の成果を存分に発揮していました。

また、保護者スタッフの御協力により実現したYouTubeによる動画配信で、運動会の雰囲気よりも多くの皆様にお届けすることもできました。御参観いただいた保護者の皆様、御協力いただいたすべての方々に、改めて感謝を申し上げます。ありがとうございました。

運動会だけでなく、作品展やフェスタなど、児童が他の学年の児童の様子を見たり、触れあったりする学校行事は、子供たちが成長するために必要な「憧れと誇り」の気持ちをもつ貴重な機会です。

下級生の子どもたちは、上級生の姿に憧れや成長の目標を抱きます。上級生の子どもたちは、自らの成長を振り返り、自分に力がつき、他者の役に立つ存在となれていることを誇らしく思います。

すべての子どもたちにとって、学校行事は目標に向かって挑戦し、他者とかかわり、努力した自分を誇りに思うことができる場となるのです。感染症対策のため、まだ制限のある中ですが、子供たちがかわりを通して「憧れと誇り」の気持ちを高める場を工夫して設けていきます。

教育目標

歴史を誇る久が原の大地に

深く根を下ろし桜のように明るく深く、

樺のように天高く伸びてゆく久原小学校に学ぶ子は、

- 一、健康な子
- 二、考える子
- 三、やさしい子
- 四、礼儀正しい子

日	曜	予定	備考	日	曜	予定	備考
1	火	指導教諭授業 (1年1組)	SCS	16	水	B時程4時間 児童集会	
2	水	B時程4時間 研究授業 (1年3組のみ5時間授業)		17	木	作品展	SCU
3	木	文化の日		18	金	作品展	
4	金			19	土	作品展 土曜授業 4時間 第6回学校運営協議会	
5	土	東京都教育の日		20	日		
6	日		ス	21	月	全校朝会 個人面談(希望者)期間 始 5時間授業	
7	月	全校朝会 クラブ活動		22	火	B時程4時間 個人面談(希望者)	SCS
8	火	安全指導 持久走タイム始	SCS	23	水	勤労感謝の日	
9	水	避難訓練 小中一貫教育の日 5時間授業		24	木	B時程4時間 個人面談(希望者)	SCU
10	木		SCU	25	金	B時程4時間 個人面談(希望者)	
11	金			26	土		
12	土			27	日		ス
13	日		校	28	月	全校朝会 個人面談(希望者)期間 終 5時間授業	
14	月	全校朝会 5時間授業		29	火	B時程	SCS
15	火	B時程	SCS	30	水	児童集会 特別時程 就学時健康診断	

(備考)

- SCU : 浦山スクールカウンセラー来校
- SCS : 佐々木スクールカウンセラー来校
- ス : スポーツ開放 校 : 校庭開放

生活目標	すすんで仕事をしよう。
給食目標	感謝の気持ちをもって食事をしよう。
保健目標	良い姿勢ですごそう。
安全目標	安全な遊び方や遊び場を考えよう。

4年生の窓 「自分たちの学校生活は自分たちで創っていく」

学年主任 高橋 恵美

4年生は、小学校を低・中・高学年と分けると中学年ですが、上下二つに分けると高学年の仲間入りをしているといえます。年度当初から子供たちに「高学年の仲間入りをしたこと」「自分たちで学校生活を創っていくこと」と折を見て話してきました。10月に行われた運動会は、1学期末から各クラス4人の実行委員を設けて、話し合いをしてきました。運動会の表現運動は何をやるのか、曲はどうするのか、退場はどんな踊りにするかなど、様々なことを子供たちと教師、共に決めてきました。教師の方で決めてしまうことは簡単なのですが、子供たちに「自分たちの運動会」という意識をもってほしい、そして、高学年を見据えて、子供たちに任せて自主的に活動することの意義を感じられるようになってほしいと思い、一緒に決めてきました。どこまで子供たちを見守るか、どこから声を掛けるか、悩ましく思うこともありました。子供たちが自主的に動いていく姿は、素晴らしいものでした。また、子供同士が声を掛け合って、練習したり、並び順を教えたりと成長が見られることも多かったです。学校生活の中でも行事は、集団としても、個人としても成長が大きい、とても大切な機会だと感じました。皆で同じ方向に向かって、一緒に創り上げる楽しさを感じてもらえているといいなと思っています。運動会で成長したことを、日々の生活でも生かしながら、4年生後半の学校生活も充実させていってほしいと願っています。



運動会を終えて ～あたたかい御声援ありがとうございました～

運動会委員長 安井 夏奈子

10月8日（土）秋晴れの空の下、久原小学校の運動会が開催されました。前日まで連日雨のため、校庭での練習ができず、リハーサルも体育館で行う形となりましたが、当日は練習の成果を十分に発揮し、生き生きと演技や競技に励む子供たちの姿が見られました。笑顔いっぱい踊る子、たくさんの観客に緊張した表情でいる子、真剣な顔でスタートラインに立つ子など、普段の学校生活では見られない子供たちの表情が運動会ではたくさん見られました。

コロナ禍での運動会の開催は、今年が3回目になりました。今年度は、運動会係活動が2年ぶりに行われ、高学年児童が運動会の運営に携わる機会となりました。当日までにプログラムやスローガンなどの掲示物を作成したり、応援団としてコロナ禍でもできる応援合戦を考えて取り組んだり、朝早く集まって会場や用具の準備をしたり、一人一人が役割をもって学校全体のために仕事を行いました。そして今年度は、開閉式式の司会を代表委員会児童が務め、進行を行いました。まさに「児童による児童のための運動会」となりました。

運動会開催に当たっては、PTA 保護者の方々、おやじの会の方々に様々な面で御協力をいただきました。受付や保護者入れ替えの際の誘導、児童が教室で参観するための中継、初めてのライブ配信など、たくさんの方に関わっていただき、無事に運動会を終えることができました。また、保護者の方々には、コロナ禍での対応等について御理解と御協力をいただきました。温かい御支援・御声援を本当にありがとうございました。

秋は体調を崩しやすい季節

生活指導部 山田 雅子

11月23日は勤労感謝の日です。皆で働く人に対して感謝をし合おうという日ですが、もともとは「新嘗祭（いなめさい）」という農作物の恵みに感謝する日でした。「食欲の秋」という言葉があるように、秋に旬を迎える食べ物はたくさんあります。皆さんも楽しみにしている食べ物がいくつかあるのではないのでしょうか。おいしい物を食べても体調が悪いとおしく感じられません。過ごしやすい気候ですが、一日の温度差に体が対応できず、頭痛や疲労感が続くことがあります。旬の物を食べて、湯船にゆっくりと浸かり、睡眠をしっかりすることで改善されると言われています。ついつい夜更かしをしてしまいがちですが、生活リズムを整え、規則正しい生活が送れるよう、御家庭でも御協力をお願いします。